



## Regierungsratsbeschluss vom 30. Mai 2017

Unterstützungsbeitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt, Kinofilmprojekt "Me fui sin mirarte de cerca" von Arami Ullón (Regie), Produktionsfirma Cineworx Filmproduktion GmbH (SwiLo-Nr. 2017.136)

Schwerpunkt-Projekt: wettbewerbsorientierte Ausschreibung für Herstellungsbeiträge an Kinofilmproduktionen

P170812

1. Der Regierungsrat bewilligt der Produktionsfirma Cineworx Filmproduktion GmbH für das Dokumentarfilmprojekt „Me fui sin mirarte de cerca“ von Arami Ullón (Regie) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von Fr. 153'333.50.

### Begründung

Der Regierungsrat hat der Produktionsfirma Cineworx Filmproduktion GmbH für das Dokumentarfilmprojekt „Me fui sin mirarte de cerca“ der in Basel lebenden Filmemacherin Arami Ullón (Regie) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 153'333.50 Franken bewilligt. Beim Filmprojekt „Me fui sin mirarte de cerca“ handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014. Das Projekt entspricht den Zielsetzungen der wettbewerbsorientierten Ausschreibung für Kinofilmproduktionen und wurde von einer unabhängigen Fachjury positiv evaluiert. „Me fui sin mirarte de cerca“ ist ein Reisefilm, der seinen Zuschauern eine Annäherung an die indigenen Ayoreo im paraguayischen Chaco ermöglicht. Es handelt sich hierbei um ein Volk, das ohne Kontakt zur Zivilisation lebt. Gemeinsam mit dem Schweizer Anthropologen, Benno Glauser, und Mateo, einem kontaktierten Ayoreo, der heute in einer von Missionaren gegründeten Siedlung lebt, begibt sich die aus Paraguay stammende Regisseurin Arami Ullón auf Spurensuche.

